



## UN EMPLOI À LA COMMUNE DE SCHAERBEEK ?

Vous recherchez de nouveaux défis ?  
Vous voulez travailler au service des Schaerbeekois ?

La commune engage !  
[www.schaerbeek.be/emploiadmin](http://www.schaerbeek.be/emploiadmin)



## JOBS BIJ HET GEMEENTEBESTUUR ?

Wilt u werken ten dienste van de Schaarbekenaren?

De gemeente werft aan!  
[www.schaerbeek.be/nl/werkenbestuur](http://www.schaerbeek.be/nl/werkenbestuur)



[ CPAS ]

## Des nouvelles séances d'accueil pour les bénéficiaires

**Le CPAS de Schaerbeek organise depuis peu des séances d'accueil à destination des citoyens bénéficiaires nouvellement aidés. Ces séances leur offrent une vision complète des missions du centre et des services qui sont adressés aux bénéficiaires.**

Lors de ces rencontres, les citoyens peuvent s'informer auprès de travailleurs sociaux, poser des questions ou simplement discuter autour d'un café. Des interprètes sont également disponibles.

Chaque séance d'accueil dure environ une heure. Le citoyen bénéficiaire est invité à un rendez-vous

avec un assistant social. Ce dernier examinera avec lui les différents aspects de sa situation. Une réponse à ses besoins sera proposée.

### PROJETER SON AVENIR

À partir de cet entretien, la personne construira petit à petit et dans la mesure du possible un projet pour l'avenir : une recherche de logement, une forma-

tion, un emploi, la participation à des activités particulières (atelier citoyen, formation vidéo), un engagement bénévole... Chaque citoyen bénéficiaire sera soutenu par un travailleur social dans la réalisation de son projet.

« Contrairement aux idées reçues, la plupart des personnes qui s'adressent au CPAS rêvent d'une vie meilleure et sont désireux de s'engager dans un projet. Ce nouvel accompagnement plus rapproché et mis en place grâce à de nouveaux moyens reçus devrait permettre à notre CPAS d'être à la hauteur de leurs attentes », estime Dominique Decoux, Présidente du centre.

## TRIBUNE DÉMOCRATIQUE

### L'espace public, sous et au dessus du sol, un bien commun !

Un affaissement chaussée d'Helmet, après un chantier de plusieurs mois, des voiries ouvertes pour remplacer certaines canalisations puis refermées au bout de chantiers interminables, les mêmes voiries réouvertes 6 mois après pour refaire l'éclairage public, des trous béants ouverts partout à la fois, les pistes cyclables qui servent de zones de chantier, aucune mesure réelle de gestion des chantiers ni de la circulation... **ÇA SUFFIT !**

Bien sûr ce n'est pas la faute de la commune, c'est la région, c'est les intercommunales (à quoi servent les mandats octroyés à nos représentants ?) c'est la STIB, c'est l'entrepreneur... **TOUT CELA EST VRAI, MAIS CELA NE VA PAS !**

Lorsque la voirie est communale, la commune a la responsabilité totale de sa gestion. Elle doit exercer un contrôle strict des entités publiques ou privées, appelées à y intervenir.

Lorsque la voirie est régionale, la commune doit être attentive à la défense des schaerbeekois. La majorité n'est pas dénuée de relais régionaux, au gouvernement régional, au parlement et, si cela ne suffisait pas, les mandataires socialistes sont tout disposés à apporter leur contribution...

### L'ESPACE PUBLIC EST UN BIEN COMMUN PRÉCIEUX.

Sa gestion en bon père de famille est un devoir qui doit nous animer tous. Dans une commune dense comme Schaerbeek, il doit pouvoir être utilisé intensément. Pour son gestionnaire, cela passe par une connaissance de la situation réelle, au dessus mais aussi en dessous du sol. Cela passe par une volonté de rénover et d'entretenir ce qui ne se voit pas autant que ce qui se voit. Cela passe par une allocation créative des ressources disponibles. Cela passe par une gestion intelligente qui évite les travaux inutiles. Cela passe, enfin, par un contrôle quotidien des chantiers en cours, en s'appuyant sur tous les Schaerbeekois qui sont susceptibles d'y contribuer : les balayeurs de rue, les habitants, les commerçants...



## TRIBUNE DÉMOCRATIQUE

### Places de la Reine, Liedts, Lehon, Pavillon, Cage aux Ours : Malpropreté, Incivilités, Insécurité : ça suffit !

Les citoyens en ont assez de voir leur quartier sali en permanence, les poubelles abandonnées, des violences répétées, des dealers agissant en toute impunité au nez et à la barbe des policiers !

Des pétitions circulent depuis plusieurs mois ; elles ont rassemblé plusieurs centaines de signatures. A plusieurs reprises, le Bourgmestre et le Collège ont été interpellés, sans résultats concrets à ce jour !

Nous comprenons les citoyens excédés qui menacent aujourd'hui de revendre leur bien et de quitter notre commune.

Pour toute réponse, le Collège accuse pêle-mêle la Région, l'agence Bruxelles-Propreté ; le Bourgmestre s'abrite derrière des statistiques de sécurité rassurantes mais qui ne correspondent pas à la réalité. Les services communaux font de leur mieux, certes, mais ils travaillent en ordre dispersé.

Le constat est là : dans ces quartiers, la saleté se conjugue avec les incivilités et l'insécurité !

### Les habitants se sentent abandonnés !

Pour le MR, comme pour les citoyens, la question n'est pas de savoir qui est en faute. Ils n'attendent qu'une seule chose : que les rues soient nettoyées, que la sécurité soit rétablie !

Au Conseil communal, le MR a proposé à la majorité de s'attaquer réellement aux problèmes en créant un groupe de travail autour du Bourgmestre avec les services et les échevins concernés, les services de prévention, et la police de proximité pour apporter dans les trois mois des réponses concrètes et concertées aux habitants.

Prévenir, agir et s'il le faut, sanctionner !

C'est maintenant qu'il faut réagir !

Plus de bla-bla : des résultats !

Georges Verzin, chef de Groupe  
Angelina Chan, Abdallah Kanfaoui, Yvan de Beaufort,  
conseillers communaux



## TRIBUNE DÉMOCRATIQUE

### Oui, le 10 octobre il y aura plein de bonnes raisons de faire grève

Le 10 octobre prochain, des travailleurs des services publics seront en grève dans l'ensemble du pays.

Nous les soutiendrons cette journée car il y va aussi de notre avenir à tous. Car les plans du gouvernement Michel-De Wever décidés pendant les vacances nous préparent à un monde de la précarité et du chacun pour soi. L'accord de cet été prévoit de faire perdre dans le secteur privé jusqu'à 165 euros de pension par mois aux pré-pensionnés, d'introduire les flexi-jobs dans de nouveaux secteurs comme les grands magasins, grandes entreprises de vente en détail et même...aux pensionnés.

On verra bientôt des grands-mères et grands-pères travailler dans nos supermarchés, sans horaire et pour moins de 10 euros de l'heure !

Dans les services publics aussi, la porte est grande ouverte aux contrats précaires. Les nominations statutaires deviennent l'exception et non plus la règle. Dans plusieurs entreprises publiques, la privatisation menace.

La privatisation des chemins de fer en Grande-Bretagne n'a amené que l'explosion des prix, des complications pour se déplacer ou encore une multiplication des accidents. Tout ce que nous ne voulons pas.

Nous avons besoin au contraire d'une SNCB publique performante pour diminuer aussi les émissions de CO<sub>2</sub> et sauver la planète du réchauffement climatique.

Il y a de l'argent en Belgique pour développer les services publics. Mais il est temps d'aller le chercher où il se trouve, chez les multimillionnaires, les gros actionnaires...

Pour arrêter le gouvernement et stopper son plan, il est nécessaire de se mobiliser. C'est le seul langage qu'entend ce gouvernement aveuglé par son ambition de servir les plus riches de ce pays.

C'est pourquoi le 10 octobre, nous soutiendrons les travailleurs en grève et nous leur rendrons visite. Pour refuser les politiques d'austérité. Pour surtout offrir un avenir meilleur à ces travailleurs mais aussi à nous tous, celui d'une société solidaire, durable et démocratique.

